

pris une part importante aux expositions universelles de Londres, en 1851, et de Paris, en 1855. Depuis lors, nous le trouvons au nombre des principaux organisateurs dans toutes ces grandes manifestations de l'activité humaine.

A l'Exposition portugaise de Porto, en 1865, il est un des deux délégués de la France et membre du jury. Les services qu'il rendit en cette circonstance furent hautement appréciés. L'année suivante, en 1866, il était envoyé à Lisbonne auprès du ministre de France pour l'assister dans la négociation d'un traité de commerce et de navigation avec le Portugal. En 1867, à l'Exposition universelle de Paris, la Chambre de commerce de Lyon lui confia l'organisation de l'exposition de la soierie; il fut en outre membre du jury. En 1869, il est nommé membre de la commission d'organisation de la section française à l'Exposition maritime internationale de Naples.

Lors de l'Exposition universelle de Vienne, en 1873, il est encore chargé de l'exposition collective de la soierie lyonnaise; les chambres de commerce de Saint-Etienne et de Tarare lui confient également l'exposition des produits de l'industrie du tissage de ces deux villes. Il fut président du jury de la classe des soies et soieries. En 1878, à Paris, il remplit les mêmes fonctions. En 1879, il est nommé membre de la commission d'organisation de la section française à l'Exposition internationale de Sidney. Enfin, en 1889, à Paris, Rondot, de concert avec M. Lilienthal, préside à l'installation de la soierie lyonnaise et remplit les fonctions de président du jury à la section des soies. Comme juste récompense à cette longue suite de travaux, il était promu commandeur de la Légion d'honneur le 29 octobre de la même année.